

**El Consorcio Provincial de Residuos informa que la materia orgánica se está depositando en el vaso del centro de tratamiento y los envases se almacenan en la nave de compostaje mientras se llevan a cabo las obras de modernización de las instalaciones**



**Javier Faúndez considera que Ahora Dedice alarma a la población de forma innecesaria e injustificada fruto de su absoluto desconocimiento. El proyecto cuenta con una inversión de más de 2.5 millones de euros y a su conclusión el CTR de Zamora será el más moderno de Castilla y León.**

*Por Gabinete de Prensa  
ene. 31, 2025*

El Consorcio Provincial para la Gestión de Residuos Urbanos de la Provincia de Zamora **desmiente categóricamente a Ahora Decide** e informa que los **residuos orgánicos que llegan al Centro de Tratamiento de Zamora se están depositando en el vaso**, que los envases se están separando y son almacenados en la nave de compostaje mientras se ejecutan las obras del **Proyecto de adaptación del Centro de Tratamiento de Residuos de Zamora para el tratamiento de la recogida selectiva de biorresiduos e instalación de separadores ópticos de nueva generación en clasificación.**

Las dos líneas de tratamiento están paradas actualmente debido a las obras. En el caso de la **línea de orgánica desde el pasado 10 de enero**, y en el caso de la **línea de envases desde finales del pasado mes de noviembre**, pero **es falso que no se gestiona de manera adecuada**, y el **tratamiento que se lleva a cabo cumple con la normativa.**

El corte de ambas líneas de tratamiento se ha llevado a cabo ejecutar el proyecto, tal y como **estaba programado desde el inicio de las obras.**

La obra incluye una **nueva instalación eléctrica** con una mayor sección de línea, un **nuevo sistema automático**, un **nuevo transformador** y el montaje de **nuevos ópticos y nuevo separador magnético.**

El presidente de la Diputación de Zamora, **Javier Faúndez Domínguez**, denuncia que **Ahora Decide alarma a la población de forma injustificada fruto de su desconocimiento**, al tiempo que pide responsabilidad a sus dirigentes en un tema tan sensible.

El proyecto de modernización del Centro de Tratamiento de Residuos de Zamora Consorcio **proyecto cuenta con un presupuesto de ejecución que supera los 2.553.000 millones de euros**, de los cuales la **Diputación financia 1.889.200 y la Junta de Castilla y León aporta los 663.780 restantes.**

Las obras tienen como objetivo adaptar el CTR para la recogida selectiva de la materia orgánica con una mayor capacidad y un mayor reciclaje.

Javier Faúndez destaca que la de **Zamora es la primera Diputación de Castilla y León que tiene ejecución este tipo de obra.** Tras finalizar las obras, entre finales de marzo y la primera quincena de abril el CTR recuperará su normal funcionamiento y **será el más moderno de toda la comunidad autónoma.**

